



Samuel continúa entre presidenciables

Encuestas siguen posicionando al Gobernador entre candidatos a la presidencia del país.



LPO (Monterrey) [29/06/2023]

La encuestadora Demoscopía Digital, en su más reciente estudio, coloca al Gobernador de Nuevo León, Samuel García Sepúlveda, dentro de la competencia en la carrera presidencial del próximo año.

Ante la pregunta "¿Quién le gustaría que fuera el próximo candidato(a) presidencial de MC?" el de Nuevo León obtiene un 22.9% de preferencia electoral.

La encuesta que plantea varios escenarios con posibles candidatos, da al gobernador un 11.5% de preferencia, ante Adán Augusto (Morena) y Santiago Creel; en un segundo escenario si los candidatos fueran Ricardo Monreal (Morena) y Francisco Cabeza de Vaca, Samuel obtiene un 13.1%.

Por otra parte, la encuesta publicada de El Financiero coloca al Gobernador dentro de los posibles candidatos a la presidencia por parte de MC. En un escenario hipotético sin alianzas Samuel García obtuvo un 10%, dentro de la lista destacan Santiago Creel (PAN), Marcelo Ebrard (indp), Claudia Sheinbaum (Morena), Manuel Velasco (PVEM), Claudia Ruiz Massieu (PRI) y Miguel Ángel Mancera (PRD).